

Afirman que Trump, de hecho, reconoció al gobierno de Maduro al informar sobre conversaciones bilaterales



Caracas, 22 ago (RHC) El presidente Trump confirmó que existe un contacto con el Gobierno de Nicolás Maduro, reconociendo de este modo al Ejecutivo chavista, asegura un constituyente.

“La declaratoria del presidente estadounidense, Donald Trump, de que hay conversaciones con el Gobierno legítimamente constituido del presidente Nicolás Maduro, ese entendimiento deja claro que no hay ningún otro Gobierno”, declaró en una entrevista a Sputnik el constituyente Alberto Aranguibel.

El presidente Maduro admitió que hubo acercamientos entre funcionarios de ambos gobiernos con el objetivo de poner fin a las tensiones entre Venezuela y EE.UU. que se han agudizado en los últimos ocho meses.

“Confirmando que desde hace meses hay contactos de altos funcionarios del Gobierno de Estados Unidos de Donald Trump y del Gobierno bolivariano que yo presido, bajo mi autorización expresa, para buscar regularizar este conflicto”, afirmó Maduro en declaraciones transmitidas en una cadena local de radio y televisión.

Esta noticia “no debería sorprender a la comunidad internacional”, pues desde que estalló la nueva fase del conflicto en enero de este año, Maduro siempre ha llamado a Washington a negociar, dijo Aranguibel, miembro de la Asamblea Nacional Constituyente.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/199682-afirman-que-trump-de-hecho-reconocio-al-gobierno-de-maduro-al-informar-sobre-conversaciones-bilaterales>



Radio Habana Cuba